
よく当てはまる 19 肯定的回答の割合
よく当てはまる 14 肯定的回答の割合

当てはまる 81 78.7% 当てはまる 83 76.4%

あまり当てはまらない 26 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 29 否定的回答の割合

全く当てはまらない 1 21.3% 全く当てはまらない 1 23.6%

127名 127名

よく当てはまる 11 肯定的回答の割合
よく当てはまる 14 肯定的回答の割合

当てはまる 53 50.4% 当てはまる 81 74.8%

あまり当てはまらない 54 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 29 否定的回答の割合

全く当てはまらない 9 49.6% 全く当てはまらない 3 25.2%

127名 127名

よく当てはまる 16 肯定的回答の割合
よく当てはまる 12 肯定的回答の割合

当てはまる 81 76.4% 当てはまる 68 63.0%

あまり当てはまらない 25 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 41 否定的回答の割合

全く当てはまらない 5 23.6% 全く当てはまらない 6 37.0%

127名 127名

よく当てはまる 15 肯定的回答の割合
よく当てはまる 34 肯定的回答の割合

当てはまる 82 76.4% 当てはまる 75 85.8%

あまり当てはまらない 28 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 16 否定的回答の割合

全く当てはまらない 2 23.6% 全く当てはまらない 2 14.2%

127名 127名

よく当てはまる 12 肯定的回答の割合
よく当てはまる 27 肯定的回答の割合

当てはまる 88 78.7% 当てはまる 72 78.0%

あまり当てはまらない 23 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 26 否定的回答の割合

全く当てはまらない 4 21.3% 全く当てはまらない 2 22.0%

127名 127名

よく当てはまる 16 肯定的回答の割合
よく当てはまる 20 肯定的回答の割合

当てはまる 70 67.7% 当てはまる 73 73.2%

あまり当てはまらない 37 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 31 否定的回答の割合

全く当てはまらない 4 32.3% 全く当てはまらない 3 26.8%

127名 127名

6.学校は、基礎学力不足や成績不振者に対する補習や個
別指導をよく行う。

12.学校は、年間を通して計画的に進路早期決定のための
指導を行っている。

3.学校は、漢字検定や英語検定等、各種検定に取り組んで
いる。

9.学校は、部活動への加入促進に努め、学校の活性化を
図っている。

4.学校は、分かる授業、楽しい授業への教材研究の充実と
工夫に努めている。

10.学校は、身なり指導の徹底と基本的生活習慣(遅刻･欠
課･欠席等の改善)の確立に努めている

5.学校は、学ぶ態度や聞く態度の指導に取り組んでいる。
11.学校は、家庭や地域、関係機関と連絡を取り合い、生徒の相談
や指導に取り組んでいる。

令和４年度 学校評価【保護者】　　　　　　　　沖縄県立豊見城南高等学校

1.学校は、各コースの特色がわかり、それに沿った授業や進
路相談の取り組みがされていると思いますか？

7.学校は、総合的な探究の時間において学年ごとに職業や
地域学習について取り組んでいる。

2.学校は、よく家庭学習課題（宿題）を出す。
8.学校は、生徒の自主性を育てる行事、諸活動への取り組
みを推進している。



よく当てはまる 23 肯定的回答の割合
よく当てはまる 14 肯定的回答の割合

当てはまる 72 74.8% 当てはまる 79 73.2%

あまり当てはまらない 29 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 33 否定的回答の割合

全く当てはまらない 3 25.2% 全く当てはまらない 1 26.8%

127名 127名

よく当てはまる 17 肯定的回答の割合
よく当てはまる 16 肯定的回答の割合

当てはまる 93 86.6% 当てはまる 91 84.3%

あまり当てはまらない 15 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 19 否定的回答の割合

全く当てはまらない 2 13.4% 全く当てはまらない 1 15.7%

127名 127名

よく当てはまる 14 肯定的回答の割合
よく当てはまる 21 肯定的回答の割合

当てはまる 88 80.3% 当てはまる 69 70.9%

あまり当てはまらない 22 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 33 否定的回答の割合

全く当てはまらない 3 19.7% 全く当てはまらない 4 29.1%

127名 127名

よく当てはまる 27 肯定的回答の割合
よく当てはまる 31 肯定的回答の割合

当てはまる 89 91.3% 当てはまる 81 88.2%

あまり当てはまらない 11 否定的回答の割合
あまり当てはまらない 14 否定的回答の割合

全く当てはまらない 0 8.7% 全く当てはまらない 1 11.8%

127名 127名

15.学校は、悩みを抱えた生徒の相談に応じ、いじめや暴力
のない学校づくりに取り組んでいる

19.学校は、学校へ行くのが楽しく、ＨＲも楽しくなるように
取り組んでいる

16.学校は、校内美化指導、木々・芝・庭園などの環境整備
がきちんとされている

20.学校は、スマホ等のマナーや服装容儀についてルール
を守るように指導している

20.本年度を振り返り、本校での教育活動で良かったことをご記入ください。
・とても楽しく過ごせているようです。・コロナ制限がある中でも、イベントなどが出来て良かった・本人が楽しいと言っていることで
す。・運動会が開催されて良かったです。・修学旅行も、ぜひよろしくお願い致します！・ちゃんと登校している事が、結果になってると
思います・体育祭が開催され、不明になりがちな子どもの様子が垣間見れたこと。・行事が出来た事が良かったです。・積極的な学習
態度の学生にはその子にあったレベルの追加学習を提案してくれていた。・学校行事だけではなく　学力　スポーツにも力を入れてい
て　本人も　学力テストで実力発揮ができている様で良かったと思っています。これからが　楽しみです。ありがとうございます。・中学
の時より部活動が楽しそうで、顧問・副顧問の先生の指導があっているみたいです。・印象があまり無いもので無回答でお願いしま
す。・体育祭があったこと・入学前のオリエンテーシで、上級生の歌やダンスがあり、楽しい学校！印象がありました。・コロナ渦でした
が体育祭実施出来て良かったです。・本人も楽しく過ごせて、良いと言っている。部活動、勉強もとりあえず頑張っているので親として
も良かったも思う。・部活動や受験で、お世話になりました。・コロナ渦でも行事を行っている・学校行事ができたこと・良かった・体育
祭が良かった。・美化活動がよくされてて良かったと思う。・インターシップで素晴らしい経験ができた事はとても良かったと思いま
す。・スマホで学校からの連絡事項を確認できるのはとても良いです。・クラスのメンバーに恵まれた事・コロナ禍で先生方もお忙しい
中、素晴らしい体育祭が行われた事が良かったと思います。子供たちも楽しそうで、各学年、学級ごとにチームワークが見られた。・勉
強や進路の相談に親身に乗って積極的にアドバイスをしてくださったこと。・本人が頑張っいるとおもいます。・自由行動が多かった修
学旅行が楽しかった・コロナ禍の中でも、生徒が行事に楽しんで参加している姿が見られたのが良かったです・体育祭の取り組みは、
良かったとおもいます。・体育祭を見れた事・とにかく、学校に毎日行けてるのが、良い学校という事かもです・コロナ禍で 三年生は、
何も行事もなく 卒業するって諦めてた。でも、体育祭をやってもらい 感謝します。私の子は、スゴく楽しく頑張ったと思います。感謝し
ます。・親身になって指導やアドバイスをしてもらって、支えになりました。ありがとうございます。・学校生活が楽しいようで休まず登校
してました。良かったです・・テスト前の補習でテストの点があがったこと。感謝です。・ここ数年コロナ禍で学校行事が制限されている
なか、今年度は学年レクがあったり体育祭が開催されたり、子どもたちにとって良い思い出になったと思う。学校に感謝します。・小規

模ではあるが、去年は体育祭が行われた事はとてもよかったと思っております☺ ・修学旅行に参加出来て、良かった。中学校がコ

ロナ禍でなかった為。・他校との学生同士の交流で学習できるような場があったのはとても良い経験ができたと思っています
・子供の学校生活を先生方は優しく見守って頂いてる様子が感じられます。・悩み相談にものって頂いてる事も子供には豊見城南に
入学して良かったと実感してます。・コロナ規制が緩和され行事や部活動ができたこと友達とも遊べたこと・中学のときより楽しそうに
通っていた。・運動会では生徒の性質などを活かして、個々の出番を作る取り組みをしてくださり、ありがとうございます。

13.学校は、生徒一人ひとりの進路相談の話しをよく聞いて
くれる

17.学校は、ＰＴＡの活動促進と学校、家庭、地域、関係機関
との連携を推進している

14.学校は、校舎内外の施設・設備の点検を定期的に行い、
適切な安全管理をしている

18.学校は学校教育目標や学校経営方針、学校行事等についてあ
らゆる機会を捉えて保護者や地域等に知らせていると思います
か？



21.本年度を振り返り、本校への要望等をご記入ください。
・コロナ感染関連に振り回された感じです。・体調不良、特に発熱、濃厚接触者になって休んでしまうことが多かったです。・感染対策
をもっとしっかりできればと思いました。・ホームページをもっと充実させて欲しいです。・クラブ活動が、もっと活発になってほしい
・身なり、生活態度、言動、社会人に向けての常識など・分かるように説明して、納得させたいと思います。
・演奏会などで見てはいますが、たまにでいいからみんなの前で部活しているところを見てみたいです
・個人の質問を優先して授業を中断することはやめて欲しいです。・学校生活が楽しく有意義に過ごせる様になって頂きたいと望みま
す。
・早朝講座と、放課後講座を増やしてほしいです。先生方も忙しいと思いますので、無理のない範囲で結構です。
・３年間高校生として、充実した学校生活になったようです。卒業を控え、進路も早々に決まりました。先生方ありがとうございました。
・漢検などの連絡を早めにして欲しい・進学、就職への指導をもう少しこまめにしていただけると助かります。
・次年度はもっと授業参観などを増やして欲しい。・大学進学希望の生徒には情報収集の機会を積極的に与えて欲しい。
・部活動の存続に向けて生徒の加入促進を強化して欲しい。・部活動終わる頃に、子供を学校まで迎えに行くのですが、暗い時間に
部活が終わり、道具を部室に運んでいる生徒を見かけますが、部室のあたりがとても真っ暗で危ないと思いました。・所々、暗い場所
があるので、外灯を設置して欲しい。せめて子供たちが下校するまでは明るくして欲しいです。
・授業内容を進学を見据えた内容にして欲しい。あと、一部の生徒の学校での態度があまりにも酷いです。授業態度、クラスでの自己
中心的な態度、一部クラスメイトへの嫌がらせなど。厳しく対応して欲しいです。
・数学などで在籍クラスとは別に授業を受けている様だが、その授業内容が本人に合わずに授業の理解が進まずテストでも結果が悪
い状況が続いているなどの場合には、在籍クラスで通常の授業を受けられるなど本人の学習状況をもっとよく見て配慮してほしいと
思う。
・クラスや部活で伝達される情報など、保護者にももっと情報がわかる様な場所や発信を希望します。
・我が子の、部活生徒数が少なく、取り組みがあまり活発でなかった。来年度に期待します。
・オシャレという事に関し、社会に出て困らない様なマナーや節度、高校生は社会に出る前の準備期間である事を教えていただきたい
です。親だけでは足りないかもしれません。周りに合わすという年齢層なので。
・コロナで 学校の事が ほとんど 分からす 卒業するので HPで確認してました。助かりました。
・3年間お世話になりました。どの担任も子どもとフレンドリーに接してくれて、のびのびと学校生活を送れていたと思います。
・一年生はタブレットを使った授業があるようだが、二年生にもそのようにして欲しい。
・特進クラスの授業は分かりやすいと子供から聞きました、少しずつ成績も上がってきています。また他校との関われるような学習が
出来たらと思います。子供達の経験と興味がありましたらAEDの講習します。


